



## Entrevista / Jesús Zambrano (Presidente nacional del PRD)

“En las últimas horas se están afinando todos los detalles, todos los puntos que estaban pendientes para que el día de mañana se anuncien, se firmen los acuerdos correspondientes para que vayamos juntos en las elecciones para gobernadores del Estado de México y Coahuila.



“Eso para nosotros no es un obstáculo (el que Alejandro Moreno siga como presidente del PRI), nos complace y nos serena mucho el ánimo y nos da mucha tranquilidad el que el PRI, habiéndose

comprometido después de lo que sucedió con lo de las votaciones por lo de la militarización que metieron en pausa a los trabajos políticos y legislativos de la coalición y que después se comprometió públicamente, junto con los coordinadores parlamentarios en San Lázaro, a que se opondrían a la Reforma Electoral regresiva del gobierno de López Obrador y de comprometernos a terminar juntos en el proceso de selección de las consejerías electorales del INE que se van a decidir en abril próximo y hemos visto que han estado cumpliendo al pie de la letra los acuerdos, los compromisos asumidos públicamente y esto nos da confianza para continuar la coalición con el PRI”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGkVOTYbr7FhygY&id=75F18D3264FEE48F%212294&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>